

Liebe Eltern und Kinder der Klasse 1b,

nun dauert es nicht mehr lange und der erste Schultag ist da.

Aufgrund der Corona-Verordnungen müssen wir alle Masken auf dem Schulgelände und im Schulgebäude tragen. Im Klassenzimmer, wenn alle sitzen, dürfen die Masken abgesetzt werden.

Jedes Kind darf nur von den Eltern begleitet werden, leider auch ohne Geschwister!

Da wir die Einschulung getrennt organisieren müssen, beginnt die Einschulungsfeier

der Klasse 1b am 08. September 2020 um 9.00 Uhr im Klassenzimmer (Zi.18, 1.Stock).

Damit wir unnötige Menschenansammlungen vermeiden, können Sie ab 8.45 Uhr das Schulhaus betreten. Kommen Sie über die Frühlingstraße in den Pausenhof und benutzen den rechten Eingang in die Schule. Dort wird Ihnen eine Kollegin den Weg weisen. Bitte geben Sie Ihr Kind im Klassenzimmer ab und verlassen dann das Schulhaus, damit wir auch hier unnötige Menschenansammlungen vermeiden.

Um 10.00 Uhr geht die Klassenlehrerin mit den Kindern in die Turnhalle, wo eine kurze Begrüßung stattfinden wird. Bitte kommen Sie als Eltern über die Frühlingstraße direkt in die Turnhalle. Dort gibt es 3er Sitzgruppen für jede Familie mit einem Zettel, auf dem Sie Ihre Kontaktdaten hinterlegen müssen.

Nach einer kurzen Feier gehen die Schulkinder wieder mit ihrer Klassenlehrerin in ihr Klassenzimmer, wo sie bis 11.00 Uhr Unterricht haben.

Während die Kinder in ihrem Klassenraum sind, halten Sie sich bitte außerhalb des Schulgebäudes auf. Wir hoffen auf Ihr Verständnis, dass in diesem Schuljahr der Elternbeirat kein Elterncafé anbieten darf.

Um 11.00 Uhr holt ein Elternteil Ihr Kind aus dem Klassenraum wieder ab.

Denken Sie daran, dass alle Masken tragen müssen, wenn das Schulgelände betreten wird. Außerdem möchte ich Sie darauf hinweisen, dass Videos während der Einschulung verboten sind. Bilder dürfen nur von Ihrem Kind gemacht werden und dienen ausschließlich der privaten Nutzung und dürfen nicht in soziale Netzwerke eingestellt werden!

Ebenfalls in diesem Brief finden Sie den aktuellen Hygieneplan der Kleinfeldschule. Bitte besprechen Sie diesen mit Ihren Kindern.

Seit diesem Schuljahr benutzen wir das Elternportal "Elternnachricht.de". Mit diesem Portal können wir papierlos an Sie Nachrichten versenden. Sie brauchen dazu keine eigene App herunterladen, sondern bekommen die Nachrichten über Ihren Email-Account. Ich bitte Sie, beiliegendes Formular auszufüllen, da es unsere Arbeit erheblich erleichtert.

Ich bin schon sehr gespannt auf die Kinder und freue mich auf einen schönen ersten Schultag!

Mit freundlichen Grüßen

U. Woller, Rektorin